

# Promouvoir des inventeurs



Le jeune Luxembourgeois Claudio Marochi a gagné le concours «Génial!».

## **LUXEMBOURG - La seconde édition du concours «Génial!» vise à encourager l'innovation et l'inventivité des jeunes.**

L'année dernière, Claudio Marochi, alors lycéen, a inventé un logiciel informatique pour son projet de fin d'études. «Il permet de gérer le quotidien des diabétiques», explique le jeune homme, qui souffre de diabète depuis tout petit. «Une interface avec l'ordinateur mesure la glycémie dans mon sang et permet d'adapter le taux d'insuline à mes besoins». Une pompe à insuline implantée dans son corps entre en fonction et adapte les paramètres nécessaires. Et les mesures sont directement envoyées chez son

médecin. «Cela permet d'une part de faire des diagnostics à distance, et, d'autre part, d'éviter les inconvénients des injections». Devant cette idée, son prof l'inscrit au concours «Génial!», que le jeune élève remporte dans sa catégorie d'âge. «C'était une super idée, ce concours. Cela encourage les jeunes à avoir des idées innovantes et créatives». Les inscriptions pour l'édition 2010 du concours sont ouvertes jusqu'au 4 mai prochain. Pour participer, il suffit d'avoir moins de 19 ans et de disposer d'une idée géniale à développer qui, en étant appliquée, améliorerait la vie quotidienne. L'an dernier, 128 élèves avaient participé avec 77 projets innovants.

**Jérôme Wiss**

○ Infos sur [www.genial.lu](http://www.genial.lu)